



12 DE OCTUBRE DE 2019

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

JEFA DE GOBIERNO

- ✓ **“TROLEBÚS ELEVADO, LISTO PARA EL AÑO 2021”:** SHEINBAUM. Irá de Metro Santa Marta a Constitución de 1917: CDMX; gobierno invertirá 9 mmdp en obras de movilidad en el oriente. Con el objetivo de ofrecer más opciones para que los habitantes del oriente de la Ciudad de México y municipios mexiquenses aledaños se trasladen a la zona centro de la capital y así descongestionar la Línea A del Metro, el Gobierno capitalino construirá el Trolebús elevado de Metro Santa Marta a Constitución de 1917, lo que generará un ahorro de 40% de tiempo de traslado. “Es un proyecto muy importante para la zona oriente de la Ciudad, que es donde más gente vive; Iztapalapa tiene 1.8 millones de habitantes y tiene una parte de Metrobús, pero el Metro llega solamente a Constitución de 1917 y como bien decía Andrés Lajous, la línea del Metro viene saturada desde el Estado de México. Entonces, esta es una alternativa muy importante”, expresó la **JEFA DE GOBIERNO, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**. Uni 18M Ref 23C Jor 27C Exc 21Com
- ✓ **ROMPE MARCA EL METROBÚS.** La Línea 1 del Metrobús reportó el mayor número de pasajeros a inicios de este mes. · El anuncio lo realizó la Secretaría de Movilidad, en tanto la **JEFA DE GOBIERNO, CLAUDIA SHEINBAUM**, indicó que cuando comenzó a operar este sistema en Avenida Insurgentes, el 19 de junio 2005, desplazaba a 250 mil pasajeros. Ref 23C
- ✓ **DESCARTAN METROBÚS EN CALZADA ZARAGOZA.** El gobierno local descartó la **JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**, Uni 18M
- ✓ **HABRÁ AJUSTES EN ESTRATEGIA DE SEGURIDAD Y MÁS DISCIPLINA EN LA SSC, AFIRMA CLAUDIA SHEINBAUM.** La **JEFA DE GOBIERNO, CLAUDIA SHEINBAUM**, informó que se harán varios ajustes y acciones en la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que permitan una mayor eficiencia en la estrategia de cuadrantes y mayor disciplina dentro de la corporación para mejorar la seguridad en la Ciudad de México. La **Mandataria** también aclaró que no hay ninguna investigación en contra del recién nombrado titular de la SSC, Omar García Harfuch, a quien el comité 68 Pro Libertades Democráticas había vinculado antes de su nombramiento con el caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa. Jor 28C
- ✓ **RECABAN PRUEBAS CONTRA EL CINDY.** Ante la liberación de Carlos Alejandro “N”, El Cindy, presunto líder del Cártel de Tláhuac, al no poderle acreditar ninguno de los delitos por los que fue imputado luego de su aprehensión, la **JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**, comentó que la procuraduría capitalina trabaja en conjunto con la Fiscalía General de la República para obtener más pruebas sobre el caso. “Esto fue un tema federal, pero la procuraduría ya está trabajando con la fiscalía general; la semana pasada se capturó a dos familiares y se está trabajando en ese tema”, dijo la funcionaria. Uni 20M



12 DE OCTUBRE DE 2019

CIUDAD DE MÉXICO

- ✓ **HALLAN CULPABLE DE FEMINICIDIO A QUIEN FUERA PAREJA DE LESVY RIVERA.** Jorge Luis González Hernández fue declarado culpable por feminicidio en contra de Lesvy Berlín Rivera Osorio, quien fue hallada sin vida junto a una caseta telefónica el 3 de mayo de 2017, en las inmediaciones del Instituto de Ingeniería de la UNAM. Por unanimidad, el Tribunal de Enjuiciamiento –integrado por tres jueces– determinó que el acusado "sí privó de la vida a Lesvy", con lo que descartó la hipótesis del suicidio, porque el cable del auricular telefónico no tenía nudo, además de que en las uñas de la mano derecha de la joven de 22 años se encontraron restos de sangre de su entonces pareja. La sentencia condenatoria que recibió el sujeto –dos años, cinco meses, una semana y cuatro días después de la muerte de Lesvy– se definirá en la audiencia del próximo 16 de octubre. Jor 26C, 32 Ref 1C Exc 1-A, 20Com Mil 19C
- ✓ **“POR FIN SE HIZO JUSTICIA PARA LESVY”.** Araceli Osorio, madre de Lesvy Berlín, celebró que la justicia llegara, aunque tarde, vistiendo una playera morada con la silueta de la joven. Araceli Osorio, madre de Lesvy Berlín, celebró que la justicia llegara, aunque tarde, vistiendo una playera morada con la silueta de la joven. Este gesto fue planeado entre ella, sus abogadas y las decenas de feministas que han acompañado todo el proceso legal para gritar el fallo que esperaban: la culpabilidad de Jorge Luis González Hernández por la muerte de su hija. Pero al entrar a la Sala 1 de Oralidad del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX del Reclusorio Oriente, un empleado advirtió que nadie con esa playera entraría al inmueble, porque eso era como si alguien sacara una pancarta. Uni 18M
- ✓ **THE ECONOMIST: CDMX, DE LAS MÁS INSEGURAS.** Debido al incremento de delitos como el robo, combate a grupos criminales y violencia contra las mujeres, la Ciudad de México es la número 40 en seguridad a nivel mundial, según un estudio realizado por la revista británica The Economist, el cual coloca a la capital de la República entre las peores en materia de seguridad digital, de salud, de infraestructura y personal. Sol 21C
- ✓ **BUSCAN A 4 HOMBRES POR ROBO A TIENDA LOUIS VUITTON.** Cuatro hombres que presuntamente participaron en el robo a una tienda Louis Vuitton en Polanco son buscados por las autoridades, informó la PGJ-CDMX. De acuerdo con el expediente, los hechos se registraron la tarde del jueves 19 de septiembre –y no el miércoles 18 de septiembre como se indicó inicialmente– en la tienda ubicada en Presidente Masaryk 433, en la alcaldía de Miguel Hidalgo. La PGJ realiza trabajos de campo y gabinete para la ubicación y captura de los responsables Exc20C
- ✓ **“NO NOS PERMITEN HABLAR”.** Una de las empleadas de la tienda Louis Vuitton sucursal Polanco, que fue asaltada el pasado 19 de septiembre, indicó que el atraco ocurrió alrededor de las 19:30 horas y que los atacantes rompieron los vidrios de los aparadores. La mujer, quien solicitó no dar su nombre, indicó que la empresa “no nos permite hablar” sobre los hechos cuando cuatro hombres irrumpieron en el establecimiento. Exc20C



12 DE OCTUBRE DE 2019

- ✓ **AMBULANTES DE SAN COSME SOMETEN A POLICÍAS.** Comerciantes ambulantes y elementos de la Policía Federal se enfrascaron en un conato de riña callejera, luego que los uniformados trataron de desalojar los puestos de mercancías que están colocados en la banqueta de la avenida San Cosme, en las inmediaciones de la estación del mismo nombre de la Línea 2 del Sistema de Transporte Colectivo Metro. Sol 25C Exc 21Com
- ✓ **KARATECA SE DEFIENDE DE ROBO; LO DETIENEN.** Omar "N", joven karateca que fue detenido tras someter a tres asaltantes que lo amagaron en Tlatelolco, quedó en libertad luego de tres días, al ser acusado por tentativa de homicidio. Los hechos ocurrieron el pasado martes, cuando los delincuentes interceptaron al joven que caminaba a un costado del edificio Campeche, cerca de Paseo de la Reforma y el Eje 2 Manuel González. Exc20C
- ✓ **ATACAN A LÍDER DE CÉLULA CRIMINAL EN IZTAPALAPA.** El Galván sobrevivió al atentado; es investigado por delitos de extorsión. Un comando armado atentó contra Vicente Marcos "N", alias El Galván, en las inmediaciones de la colonia El Retoño en la alcaldía Iztapalapa el miércoles pasado. La víctima circulaba en su camioneta, una Lobo blanca, cuando fue interceptado por dos sujetos en motocicleta que lo sorprendieron y le dispararon en seis ocasiones, tres detonaciones asestaron en su cuerpo, pero sobrevivió. Según el reporte de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CDMX), El Galván es líder de una célula criminal que opera en varias colonias de la alcaldía Iztapalapa, se le relaciona con la venta de drogas al menudeo, secuestro, extorsión y cobro de piso a pequeños comercios, tiendas de abarrotes y consultorios médicos, por lo que ya era investigado desde hace poco más de dos años. Uni 20M
- ✓ **OPERATIVOS AGILIZAN VIALIDAD EN CALLE 7.** Policías de CDMX y Edomex retiran a camiones y ambulantes; vecinos ven mejora en seguridad; esperan que trabajo continúe. La circulación en el puente vehicular de Calle 7, que une a las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco, de la Ciudad de México, y al municipio de Nezahualcóyotl, del Estado de México, se ha visto beneficiada por los operativos implementados por las autoridades de las dos entidades, haciendo a un lado a vendedores ambulantes, carretilleros y transporte de carga. En un recorrido realizado por EL UNIVERSAL se observó que la policía capitalina resguarda Anillo Periférico desde calles antes para evitar que el transporte de carga se estacione e impida el paso a los automóviles, lo que era común en las horas de carga y descarga de los comercios de cárnicos. Uni 17M Jor 28C
- ✓ **INDAGA CONTRALORÍA A MIL FUNCIONARIOS.** Comparece Serrano ante el Congreso; ve caso de peculado y malversaciones. La Contraloría capitalina tiene mil investigaciones abiertas contra ex funcionarios y actuales servidores públicos, las cuales podrían derivar en sanciones administrativas, financieras y penales. "Se determinaron que son mil trabajadores, que implican una combinación entre funcionarios actuales, bueno, que estuvieron trabajando y que son anteriores", reveló el titular de la dependencia, Juan José Serrano, tras comparecer en el Congreso local. Ref 21C, Uni 19M, Jor 26C



12 DE OCTUBRE DE 2019

- ✓ **REVISARÁN LÍMITES DE FOTOCÍVICAS.** Automovilistas han reprochado al Gobierno la falta de tolerancia en la aplicación de fotocívicas, por lo que serán revisadas, expuso Andrés Lajous, titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi). "Hemos recibido reclamos de algunas personas, como habíamos dicho, las cámaras están calibradas para un margen de tres kilómetros por arriba, tres kilómetros por hora abajo. Entonces, en ese tipo de casos, lo vamos a revisar con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)", apuntó Lajous. Ref 23M Uni 19M
- ✓ **ANUNCIAN FIN DE MICROBUSES EN LA ZMVM.** La introducción de combustibles limpios, inspecciones regulares en gasolineras, el retiro gradual de microbuses, un proceso de verificación más riguroso y el impulso de vehículos híbridos, son parte de las 14 medidas que la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) aplicará para mejorar la calidad del aire en la Ciudad de México y con ello en cinco años adoptar los niveles de contaminantes establecidos por la Organización Mundial de la Salud. En el marco del Seminario Aire 20|24: Respiremos Un Futuro Más Limpio, Sergio Zirath, Director General de la Calidad del Aire comentó que la CDMX "Es un claro ejemplo donde las actuaciones en materia de política ambiental han permitido mejorar claramente la calidad del aire en las últimas dos décadas". Cro 1
- ✓ **METRO LLEGARÁ A CHALCO E IXTAPALUCA.** La Secretaría de Comunicaciones y Transportes y el Gobierno de la Ciudad de México realizarán mejoras a la Línea A del Sistema de Transporte Colectivo Metro para, en un futuro, poner en marcha el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador para la construcción de un Metro que llegue a Chalco e Ixtapaluca, el cual estaría conectado a la línea A. Exc 21Com
- ✓ **USUARIOS ABUSAN DE ELEVADORES DEL METRO; FALLA UNO EN OBSERVATORIO.** Un hombre y su hija con discapacidad motriz quedaron atrapados 40 minutos en el elevador de la estación Observatorio del Metro sin que nadie pudiera auxiliarlos, ya que ni el jefe de estación ni los policías tenían la llave para abrirlo. Jor 27C
- ✓ **ESTUDIAN REGLAS DE SEGURIDAD EN FERIAS.** Asentará los requisitos y capacitación del personal que estará en los parques de diversiones: autoridades. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) y miembros del Comité Global de Seguridad de Parques de Atracciones de IAAPA, de la Asociación Global para la Industria de Atracciones y de la Comisión de Protección Civil, coordinaron la primera mesa de trabajo para la creación de una normativa en materia de seguridad para parques de diversiones y ferias locales. Uni 20M Jor 27C
- ✓ **SIGUE DETENIDA LA APLICACIÓN PARA CONTINGENCIAS.** A unas semanas de que inicie formalmente la temporada de frío y con ello aumente el riesgo de que se acentúen los altos niveles de contaminación por partículas PM10, el titular de la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CaMe), Víctor Hugo Páramo, informó que no podrán aplicar contingencias ambientales en tanto el juez que las suspendió no emita una resolución definitiva. Exc 21Com



12 DE OCTUBRE DE 2019

- ✓ **PREVÉ TSJ 14.5 MDP POR MUDAR OFICINAS.** El Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México prevé cambiar sus oficinas de Cuauhtémoc e Iztapalapa por un inmueble en Torre Patriotismo, por la que prevé pagar una renta mensual de 14.5 millones de pesos. Ref 1C
- ✓ **ARRANCA TRANSMISIONES RADIO INDÍGENA CDMX.** Con 25 programas en lenguas indígenas, de lunes a viernes en un horario de 10:00 a 18:00 horas, arrancó ayer Radio Totlahtol, de la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la Ciudad. "Puede ser un instrumento muy importante no sólo para informar, entretener, para difundir cultura, sino que también nos permite espacios para reflexionar como indígenas y no indígenas, dialogar como ciudad intercultural", señaló Larisa Ortiz Quintero, titular de la Sepi. Ref 24Com
- ✓ **“EDIFICAN INMUEBLES PARA RENTARLOS EN LA PLATAFORMA AIRBNB”:** **TURISMO.** Es competencia desleal con hoteles: Mackinlay; aplicaciones de hospedaje ganan terreno, revela. En alcaldías como Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Benito Juárez, empresas constructoras han edificado inmuebles para ofertar habitaciones a través de Airbnb, lo que es una competencia desleal con los hoteles, denunció el secretario de Turismo, Carlos Mackinlay. “A través de Airbnb hay empresas que se dedican a construir edificios, a ponerlos todos en esta plataforma pagando usos a tarifa habitacional y no comercial. Sobre esos tenemos que ir para controlar el asunto, porque eso es competencia desleal frente a la industria hotelera formal”, dijo Mackinlay. Uni 19M
- ✓ **COMIENZA ENCUENTRO DE PYMES.** Arropado por las principales cámaras empresariales capitalinas, la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) dio inicio al Desafío Pyme 2019, con el que buscará impulsar la vinculación entre pequeños empresarios y emprendedores. El encuentro, presentado en siete plantas de Expo Reforma, se enfoca esta ocasión en cinco temas: Pymes Innovando, Mujeres Innovando, Economía Circular, Energía Renovable e industrias gastronómicas y los Mercados Populares de la Ciudad. Ref 24C
- ✓ **CENSA LA CUAUHTÉMOC EJEMPLARES ARBÓREOS.** Cada árbol de la Alcaldía Cuauhtémoc será georreferenciado y censado. La edad aproximada, especie, enfermedades, huéspedes, riesgos y necesidades de mantenimiento de cada ejemplar serán datos que a la demarcación le ayuden a definir un plan de arborización. "A diferencia con la reforestación, (el plan) tiene que ver con plantar árboles en zonas y lugares nuevos y, para eso, antes debemos saber cuáles son las especies arbóreas que tenemos en la Alcaldía", explicó a REFORMA el Alcalde Néstor Núñez. Ref 22
- ✓ **EX DIPUTADO DEL PRD BUSCA APODERARSE DE PREDIO PERDIDO EN JUICIO.** Con el apoyo de funcionarios del Instituto de Vivienda (Invi) y de la alcaldía Gustavo A. Madero, el líder del Movimiento de Alternativa Social (MAS), Édgar Torres Baltazar, intenta apoderarse de un terreno donde se construirán 180 viviendas, a pesar de que igual número de familias invirtieron sus ahorros para un departamento. Jor 28C



12 DE OCTUBRE DE 2019

- ✓ **COMPARECENCIA.** Mauricio Tabe, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso de la Ciudad de México, informó que después de tener una reunión con Omar García Harfuch, nuevo secretario de Seguridad Ciudadana, se acordó que su comparecencia ante el Congreso capitalino será el próximo jueves 17 de octubre. Exc 20Com

TRASCENDIDOS

- ✓ **EL CABALLITO. NO HABRÁ FONDO PÚBLICO PARA FILMACIONES.** Nos comentan que en el Gobierno capitalino están muy contentos porque la filmación de grandes producciones cinematográficas regresarán a las calles de la Ciudad de México. Sin embargo, a diferencia de lo que pasó con Godzilla y el agente 007, James Bond, no habrá recursos económicos por parte de la actual administración. Desde la Secretaría de Turismo de la Ciudad, cuyo titular es Carlos Mackinlay, se aseguró que ya están en puerta varios proyectos cinematográficos y sólo faltan los últimos detalles, pero dejaron en claro que no habrá dinero público y se replicará el esquema para mantener a la Fórmula 1, es decir, que la inversión recaiga en la iniciativa privada. Uni 19M
- ✓ **EL CABALLITO. CDMX CHECÓ LOS ANTECEDENTES DE GARCÍA HARFUCH.** Nos dicen que no sólo sus logros públicos en el ámbito policial y de investigación fueron suficientes para que Omar García Harfuch llegara a la titularidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Nos comentan que antes de ofrecerle el puesto se consultaron a diversas instancias, como fue la propia Fiscalía General de la República, sobre si había una indagatoria abierta sobre él, esto porque se le vinculaba con el caso Ayotzinapa. Pero desde el Gobierno capitalino se indicó que el resultado fue negativo, por lo que no hubo impedimento para que fuera nombrado. Ahora, con este respaldo, que ayer también se replicó por parte de los líderes de los grupos parlamentarios del Congreso capitalino que se reunieron con él en víspera de su comparecencia ante el Poder Legislativo el próximo 17 de octubre, la expectativa para que don Omar empiece a dar resultados cada vez es más alta. Uni 19M

NACIONAL

- ✓ **RECOMIENDA EL FMI A MÉXICO COBRAR 16% DE IVA EN ALIMENTOS.** Las "nuevas prioridades" de López Obrador aumentaron presión al gasto. Desproporcionado beneficio a los más ricos con política de precios de gasolina. Sugiere "abolir" el mecanismo de que no suban más allá de la inflación. Considera que se requieren medidas adicionales para bajar deuda y déficit. Oro Negro revela audio sobre actos de corrupción en Pemex: WSJ. Jor 1



12 DE OCTUBRE DE 2019

- ✓ **EVIDENCIAN EN EU SOBORNOS EN PEMEX.** Las grabaciones de espías privados ordenadas por la empresa Oro Negro a altos funcionarios de Pemex revelaron la corrupción endémica en la paraestatal mexicana. Versiones de The Wall Street Journal (WSJ) y de la cadena Univisión indicaron que los funcionarios espíados habrían inculpado a Pedro Joaquín Coldwell, ex Secretario de Energía, y al ex titular de Pemex, Emilio Lozoya de recibir sobornos millonarios. También a José Carlos Pacheco, ex Subdirector de Perforación de Pemex y uno de los espíados, Jorge Kim Villatoro, Director Jurídico de la empresa paraestatal entre 2016 y 2018, y Miguel Servín, subdirector de Procura y director de Licitaciones y Adjudicaciones de Contratos durante el mismo periodo. Ref 1-A
- ✓ **ENMIENDA WASHINGTON: MÉXICO NO IMPORTÓ CRUDO.** La Oficina del Censo de Estados Unidos corrigió ayer sus datos y aseguró que México no realizó las compras de crudo ligero en los meses de julio y agosto pasados, y que todo fue un error de registro. Ref 1-A
- ✓ **VAN POR CABEZA DE LA EVASIÓN; SAQUEO ANUAL DE 750 MIL MDP. DELINCUENCIA.** La defraudación alcanza 2.5% del PIB, equivalente a 10 años de operación de la Guardia Nacional: procurador fiscal; con las leyes actuales es imposible detener el desfalco al erario, asegura. Mil 1
- ✓ **LETRA MUERTA, LA LEY QUE GARANTIZA EL DERECHO A LA SALUD: AMLO.** No me apachurren tanto, pide en Mazatlán durante la gira por hospitales del IMSS. En la recta final de su gira por hospitales del IMSS Bienestar, el presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en que el artículo 4 de la Constitución, que garantiza el derecho a la salud, es "letra muerta porque en realidad está mal todo el sistema de salud pública de nuestro país". Jor 1
- ✓ **SIGUEN EL RASTRO DE LOS MILLONES DEL MAGISTRADO.** Ubican 20 mdp, bienes y autos a él y su familia. Se les detectó un depósito por 80 mdp: AMLO. Uni 1-A
- ✓ **LE DAN LA VUELTA A LA LEY ANTIABORTO EN SIETE ESTADOS.** Discuten modificación a Constituciones locales; analizan aprobación de propuestas promovidas. Mientras la Marea Verde se extiende por las calles de México para exigir que a las mujeres se les garantice el derecho a decidir sobre sus cuerpos, una oleada de "propuestas celestes" o "provida" ahogan los Congresos locales. Actualmente, los Poderes Legislativos de siete entidades discuten la modificación o no de sus Constituciones para garantizar la vida desde la concepción. Uni 22M



12 DE OCTUBRE DE 2019

R E S U M E N N O T A S P E R I O D Í S T I C A S

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Sábado 12 de octubre de 2019

JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

PLANEAN PARA 2021 TROLEBÚS ELEVADO. Con una inversión de 4 mil millones de pesos, será construido en 2020 una línea de Trolebús elevado sobre Ermita Iztapalapa, dijo el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva. Además, **la Jefa de Gobierno federal** ampliará el Metro hacia Chalco, en el Estado de México, con una inversión más de 2 millones de pesos. **Ref, 23, Cd. Jor, 27, Cap. Uni, 18, Met. Exc, 21, Com. Cró, 12, Met. Pren, 7, Met. Her, 1-5. Sol, 23, Met. Razón, 8. Metr, 14. Gra, 14.**

ROMPE MARCA EL METROBÚS. La Línea 1 del Metrobús reportó el mayor número de pasajeros a inicios de este mes. El anuncio lo realizó la secretaria de Movilidad, en tanto **La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum**, indicó que cuando comenzó a operar este sistema en Avenida de Insurgentes, el 19 de junio 2005, desplazaba 250 mil pasajeros. **Ref, 23, Cd. Metro, 14.**

DESCARTAN METROBÚS EN CALZADA ZARAGOZA. El Gobierno local descartó la construcción de una nueva Línea de Metrobús sobre calzada Ignacio Zaragoza y anunció la rehabilitación de la Línea A del Sistema de Transporte Colectivo Metro. "...hacer un Metrobús sobre la calzada Zaragoza es prácticamente el mismo costo que arreglar la Línea A, conviene más arreglar la Línea A...", explicó **la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Uni, 18, Met. Exc, 21, Com.**

HABRÁ AJUSTES EN ESTRATEGIA DE SEGURIDAD Y MÁS DISCIPLINA EN LA SSC, AFIRMA CLAUDIA SHEINBAUM. **La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum**, informó que se harán varios ajustes y acciones en la Secretaría de Seguridad Ciudadana que permitan una mayor eficiencia en la estrategia de cuadrantes y mayor disciplina dentro de la corporación. La mandataria también aclaró que no hay ninguna investigación en contra del recién nombrado titular de la SSC, Omar García Harfuch. **Jor, 28, Cap.**

RECABAN PRUEBAS CONTRA EL CINDY. Ante la liberación de Carlos Alejandro "N", *El Cindy*, presunto líder del *Cartel de Tláhuac*, al no poderle acreditarle ninguno de los delitos por los que fue imputado, **la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum**, comentó que la procuraduría capitalina trabaja en conjunto con la Fiscalía General de la República para obtener más pruebas sobre el caso. **Uni, 20, Met.**

LLEGAN A LA POLICÍA CON VARA ALTA. El 3 de octubre Jesús Orta fue removido por **la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum** como secretario de la SSC de la ciudad. El cargo fue ocupado por Omar García Harfuch, quien se desempeñaba como Jefe de la Policía de Investigación de la PGJ local. De acuerdo con los funcionarios de la SSC, los nuevos nombramientos fueron "impuestos" desde la Subsecretaría de Egresos, que encabeza Bertha Gómez. **Metr, 3.**



12 DE OCTUBRE DE 2019

AL ACABAR OCTUBRE, 50 SENDEROS CAMINA LIBRE, CAMINA SEGURA. Después de que el pasado 27 de septiembre fue puesto en operación por **la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum** el primero corredor seguro y libre de violencia hacia las mujeres en la Calzada Obrero Mundial, El segundo “Sendero Seguro: Camina Libre, Camina Segura”, fue implementado por el Gobierno de la CDMX en Avenida Canal del Moral, desde Puente Quemado hasta ala Avenida Rojo Gómez, en la alcaldía Iztapalapa. **Pren, 7, Met.**

INDAGA CONTRALORÍA A MIL FUNCIONARIOS. La Contraloría capitalina tiene mil investigaciones abiertas contra ex funcionarios y actuales servidores públicos, las cuales podrían derivar en sanciones administrativas, financieras y penales. Revelo el titular de la dependencia, Juan José Serrano, tras comparecer en el Congreso local. El funcionario agradeció a **la Jefa de Gobierno**, por el respeto a la autonomía de la dependencia. **Ref, 21, Cd. Jor, 26, Cap.**

INVESTIGAN A LA GAM POR RED DE NEPOTISMO. La Contraloría investiga la Administración de Francisco Chinguil, Alcalde de Gustavo A. Madero, por posible nepotismo. La denuncia fue interpuesta por un particular que asegura que el grupo beneficiado esta liderado por Enrique Rojas, director de Asuntos Jurídicos y Gobierno de la Alcaldía. **Ref, 21, Cd.**

EN ERA DIGITAL. Alistan plataformas para denunciar a servidores públicos directamente. El contralor, Juna José Serrano, destacó ante el Congreso local que durante nueve meses se recibieron 15 mil 742 denuncias. **Ref, 23, Cd.**

INSPIRA DISCURSO. Durante la comparecencia de Juan José Serrano ante el Congreso local, la diputada Valentina Batres, de Morena, realizó un dibujo a lápiz que aparentaba ser la imagen caricaturizada del contralor. **Ref, 21, Cd.**

OPINIÓN

CAMPANAZOS Y ERRORES. POR: RENÉ DELGADO. Buena parte de los gobernadores de Morena, en vez de restar, suman problemas al Ejecutivo. Lamentablemente, **Claudia Sheinbaum**, en la CDMX hace pensar que Morena ganó la elección y perdió el gobierno. No aparecen esos mandatarios y, cuando aparecen, sería mejor que no lo hicieran. **Ref, 10, A.**

ARTÍCULO

NO SE PUEDE GOBERNAR CON OTROS DATOS. POR: LORENA OSORIO. En tan sólo un año la esperanza se transformó en frustración ante la incapacidad de **la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum**, para abatir la inseguridad como lo ofreció cuando buscó el voto de los capitalinos. **Her, 10.**

RAZONES

APLAUSO AL TRIBUNAL DE JUSTICIAL DE LA CDMX. La justicia se hizo presente el caso de Lesvy Osorio, el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX declaró culpable por feminicidio a su exnovio Jorge “N”. Esta acción representa un pequeño avance en la capital mexicana. Bien por las autoridades que comanda **Claudia Sheinbaum** y un día histórico para las familias mexicanas. **Razón, 2.**



12 DE OCTUBRE DE 2019

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE GOBIERNO

AMBULANTES DE SAN COSME REPELEN A FEDERALES. Comerciantes del mercado de San Cosme intentaron golpear a dos elementos de la Policía Federal quienes presuntamente pretendían quitar puestos de la vía pública sin ningún tipo de ordenamiento, acusaron. **Uni, 20, Met. Exc,1-21, Com. Pre, 18, Sol. 25, Met, Met. 3, Jor, 28, C. Gra, 15.**

OPERATIVOS AGILIZAN VIALIDAD EN CALLE 7. La circulación en el puente vehicular de Calle 7, que une a las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco, de la Ciudad de México, y al municipio de Nezahualcóyotl, del Estado de México, se ha visto beneficiada por los operativos implementados por las autoridades de las dos entidades haciendo a un lado a vendedores ambulantes, carretilleros y transporte de carga. **Uni. 17-Met., Jor. 28-Cap.,**

IGNORAN AL MERCADO MARTÍNEZ DE LA TORRE. Basura, contaminación visual y focos de infección, son algunas de las problemáticas que presentan todos los días alrededor del mercado Martínez de la Torre, de la colonia Guerrero en la Ciudad de México. Locatarios y comerciantes han solicitado apoyo de la alcaldía para evitar que crezca el número de indigentes de la zona. **Exc. 21-Com.**

ARTE ENCARCELADO. Personas en reclusión elaboraron más de 300 artículos que se encuentran expuestos y a la venta en la tienda institucional de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, ubicada en la planta baja del edificio sede de la dependencia, en Avenida José María Izazaga número 29, Alcaldía Cuauhtémoc. **Ref. 24-Cd.**

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA.

ATACAN A LÍDER DE CÉLULA CRIMINAL EN IZTAPALAPA. Un comando armado atentó contra Vicente Marcos "N", alias El Galván, en las inmediaciones de la colonia El Retoño en la alcaldía Iztapalapa el miércoles pasado. La víctima circulaba en su camioneta, una Lobo blanca, cuando fue interceptado por dos sujetos en motocicleta que lo sorprendieron y le dispararon en seis ocasiones, tres detonaciones asestaron en su cuerpo, pero sobrevivió. Según el reporte de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC-CDMX), El Galván es líder de una célula criminal que opera en varias colonias de la alcaldía Iztapalapa, se le relaciona con la venta de drogas al menudeo, secuestro, extorsión y cobro de piso a pequeños comercios, tiendas de abarrotes y consultorios médicos, por lo que ya era investigado desde hace poco más de dos años. **Uni. 20-Met.**

LA CDMX AL DESNUDO. Es considerada la ciudad más agitada del continente. Cada día, más de 20 millones de personas transitan por ella y al resguardo de su seguridad y emergencias, dos grupos (SSC y ERUM) están divididos en 16 sectores, que agrupan entre 20 y 30 barrios, para salvaguardar, las 24 horas, la integridad de la comunidad y arribar en el menor tiempo para atender cualquier urgencia. **Gra. 22.**



12 DE OCTUBRE DE 2019

THE ECONOMIST: CDMX, DE LAS MÁS INSEGURAS. Debido al incremento de delitos como el robo, combate a grupos criminales y violencia contra las mujeres, la Ciudad de México es la número 40 en seguridad a nivel mundial, según un estudio realizado por la revista británica The Economist, el cual coloca a la capital de la República entre las peores en materia de seguridad digital, de salud, de infraestructura y personal. **Sol. 21, Met.**

ECHAN MANO A RATAS. Ciudad de México.- policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a dos delincuentes acusados de robo con violencia a mano armada. Para consumir los atracos, los sospechosos se hacían pasar como comerciantes en páginas de internet para contactar a sus víctimas. **Met. 5.**

CUIDA TU PATRIMONIO. Seguro de Auto. Conoce todo lo que debes saber antes de contratar una póliza que te proteja ante cualquier accidente de tránsito o desastre de tránsito o desastre natural, como una inundación. Sí, lo sabemos, desembolsar cinco mil, 10 mil o más de 15 mil pesos al año por un seguro de auto es como si nos dieran un gancho al hígado, sin embargo, debemos comprender que duele más perderlo todo en caso de un accidente de tránsito o desastre natural. **Exc. 4, Atracción.**

ACTÚA CON RAPIDEZ. Fuego en el auto. Aprender a enfrentar el incendio de un vehículo con seguridad es fundamental para evitar una tragedia. Recuerda. La gran mayoría de los incendios en un auto están asociados al motor y a fallas eléctricas. **Exc. 2-Atracción.**

COLUMNA

EL CABALLITO. CDMX checó los antecedentes de García Harfuch. Nos dicen que no sólo sus logros públicos en el ámbito policial y de investigación fueron suficientes para que Omar García Harfuch llegara a la titularidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Nos comentan que antes de ofrecerle el puesto se consultaron a diversas instancias, como fue la propia Fiscalía General de la República, sobre si había una indagatoria abierta sobre él, esto porque se le vinculaba con el caso Ayotzinapa. **Uni. 19-Met.**

PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CDMX

“POR FIN SE HIZO JUSTICIA PAR LESVY” Tras dos años del feminicidio, jueces declaran culpable a su exnovio. Araceli Osorio, madre de Lesvy Berlín, celebró que la justicia llegar, aunque tarde, vistiendo una playera morada con la silueta de la joven. Este gesto fue planeado entre ella, sus abogadas y las decenas de feministas que han acompañado todo el proceso legal para gritar el fallo que esperaban: la culpabilidad de Jorge Luis González Hernández por la muerte de su hija. El Tribunal de Enjuiciamiento, integrado por los jueces José Juan Pérez Soto, Adolfo Rodríguez Campos y Octavio Reyes Cevallos, declararon, por unanimidad, la sentencia condenatoria a Jorge Luis González Hernández, exnovio de la joven de 22 años y exempleado de la UNAM. **Uni, 18, Met. Jor, 32, Cap. Pren, 4, Ref. 21, Cd. Mil, 19, Cd. Crón, 11, Exc, 20, Com. Sol, 21, Met. La Razón 9 El Heraldo 7 Metro 3 Cd. El Gráfico 19**



12 DE OCTUBRE DE 2019

PREMIAN EN PROCU AL MÉRITO PROFESIONAL. La Procuraduría General de Justicia entregó la medalla José María Iglesia al mérito profesional a José Luis Gutiérrez de la Rosa, asignado a la Subprocuraduría de Procesos. Ernestina Godoy también reconoció a Magdalena Montes de Oca, de la Subprocuraduría de Atención a Víctimas del Delito y Servicios a la Comunidad; a Luis Antonio Ortiz González, de la Coordinación General de Servicios Periciales. **Metro 4**

INVESTIGAN ASALTO A LA SUCURSAL DE LUIS VUITTON. La Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México realiza trabajos de campo y gabinete para la ubicación y captura de cuatro personas del sexo masculino, quienes presuntamente participaron en el robo a una sucursal de la firma Louis Vuitton, ubicada en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, cuyo botín asciende a los 10 millones de pesos en diversos productos, principalmente bolsos de mujer. De los hechos tomó conocimiento la Fiscalía Desconcentrada de Investigación en Miguel Hidalgo, donde se inició una carpeta de investigación por el delito de robo a negocio con violencia. **Sol, 25, Met. Exc. 20, Com.**

COLUMNA

ARTICULISTA INVITADO. POR: SALVADOR GUERRERO CHIPRÉS. CIUDADANÍA ACTIVA CONTRA DELITOS FINANCIEROS. PRESIDENTES DEL CONSEJO CIUDADANO PARA LA SEGURIDAD Y JUSTICIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO. En lo que va del año, se han abierto 2 mil 494 carpetas de investigación por usurpación de identidad: 312 por mes, de acuerdo con datos de la Procuraduría General de Justicia capitalina. Mientras que la Comisión Nacional para la Defensa de Usuarios de Servicios Financieros recibió 3 mil 854 reclamos por suplantación de identidad, y 14 mil 66 reportes de productos no reconocidos. **Her, 2.**

ARTÍCULO

LORENA. POR: MARÍA ELENA MORERA. De acuerdo con la CNDH, a Lorena le fueron violados sus derechos humanos al debido proceso, al acceso a la justicia, a una defensa adecuada, a la presunción de inocencia, a la vida privada, al honor y a la dignidad. En dicha recomendación, se instó a la Procuraduría y al Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, a que, entre otras medidas de reparación, ofrecieran un acto de disculpa pública en favor de Lorena y de su familia, el cual tuvo lugar el jueves pasado. Una disculpa por semejante infamia siempre será tardía e insuficiente, y debe insistirse en que se le dé una reparación integral a Lorena y a su familia, y en la que se sancione a los funcionarios involucrados. **Uni. 13 A**

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL.

ESTUDIAN REGLAS DE SEGURIDAD EN FERIAS. La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) y miembros del Comité Global de Seguridad de Parques de Atracciones de IAAPA, de la Asociación Global para Industria de Atracciones y de la Comisión de Protección Civil, coordinaron la primera mesa de trabajo para la creación de una normativa en materia de seguridad para parques de diversiones y ferias locales. **Uni. 20-Met., Jor. 27-Cap., Sol. 23-Met.**



12 DE OCTUBRE DE 2019

FALSA ALARMA POR SISMO EN LA CIUDAD. Los altavoces de la alerta sísmica en la Ciudad de México no han sido activados recientemente, difundieron autoridades tanto federales como de la capital del país, al solicitar a la población que se informe por medios oficiales para evitar confusiones como la de la mañana de ayer viernes, con el consecuente pánico que crearon quienes aseguraron se avisaba de un movimiento telúrico. **Pre. 8-Met., Sol. 22-Met.**

ORIENTAN A ESTUDIANTES SOBRE LA PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES. Las comisionadas ciudadanas del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFO). Elsa Bibiana Peralta Hernández y María del Carmen Nava Polina, ofrecieron pláticas a estudiantes de primaria y personas servidoras públicas de Benito Juárez sobre la protección de datos personales y apertura gubernamental, como parte de las actividades que se realizan en el marco de la Jornada por la Transparencia en esa alcaldía. **Pre. 8-Met.**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD.

CONDUCTORES ACUSAN FALLAS EN FOTOCÍVICAS. La Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (Semovi) ha recibido quejas por parte de automovilistas ante fallas en la implementación de Fococívicas; acusan que han perdido puntos en sus placas pese a que han manejado a velocidades menores a 40% del límite de velocidad permitido. **Uni. 19-Met., Ref. 23-Cd., Met. 15.**

NIEGAN TAXISTAS MANO POLÍTICA EN SU PROTESTA. El Movimiento Nacional Taxista en la Ciudad de México aseguró que sus objetivos de lucha carecen de intención político-partidista y no son manejados por algún personaje político. **Pre. 5.**

USUARIOS ABUSAN DE ELEVADORES DEL METRO; FALLA UNO EN OBSERVATORIO. Un hombre y su hija con discapacidad motriz quedaron atrapados 40 minutos en el elevador de la estación Observatorio del metro sin que nadie pudiera auxiliarlos, ya que ni el jefe de estación ni los policías tenían la llave para abrirlo. **Jor, 27-Cap.**

ACCESO DE CRISTAL. Cuauhtémoc. La entrada de la estación del Metro Hidalgo, de la Línea 3, en la acera de la Alameda Central, fue reabierto tras su remodelación con una caja de vidrio que cubre las escaleras para bajar al andén. **Ref, 23-Cd.**

ARTÍCULO

LA CIUDADANÍA, DE NERVIOS. Lo que faltaba. El jueves, pasajeros de la Línea 1 del Metrobús se agarraron a golpes contra un grupo de manifestantes que bloqueaba el carril donde circula aquél, en Insurgentes Sur, a la altura de la estación Altavista. Los usuarios fueron bajados de las unidades de transporte y encararon a los integrantes del mitin, trabajadores de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) que exigían la devolución de sus ahorros, y de las palabras llegaron a las manos. Por fortuna, la situación no pasó a mayores. **Exc, 8.**



12 DE OCTUBRE DE 2019

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

ANUNCIAN QUE ACABARÁN CON LOS MICROBUSES EN LA ZMVM. La introducción de combustibles limpios, inspecciones regulares en gasolineras, el retiro gradual de microbuses, un proceso de verificación más riguroso y el impulso de vehículos híbridos, son parte de las 14 medidas que la Comisión Ambiental de la Megalópolis aplicara para mejorar la calidad del aire en la Ciudad de México. **Cro. 1-11.**

SIGUE DETENIDA LA APLICACIÓN PARA CONTINGENCIAS. A unas semanas de que inicie formalmente la temporada de frío y con ellos aumente el riesgo de que se acentúen los altos niveles de contaminación por partículas PM10, el titular de la Comisión Ambiental de la Megalópolis Víctor Hugo Paramo. **Ref. 21, Com.**

PLANTAN MÁS DE 3.5 MILLONES DE ÁRBOLES EN CDMX. En suelo de conservación de la capital del país, fueron plantados tres millones 562 mil 116 árboles por parte de ejidatarios comuneros y sociedad en general, bajo la coordinación General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural de la Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México. **Pre. 11, Met.**

FOTO

MOTO CHICA CONTAMINACIÓN GRANDE. EXC, 8, A.

SECRETARÍA DE PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS Y COMUNIDADES INDÍGENAS RESIDENTES

ARRANCA TRANSMISIONES RADIO INDÍGENAS CDMX. Con 25 programas en lenguas indígenas, de lunes a viernes en un horario de 10:00 a 18:00 horas, arranco ayer Radio Totlahtol, de la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes de la Ciudad. **Ref. 24 Cd. Met. 15.**

SISTEMA DE AGUAS

SE FUGA AGUA EN LA COLONIA JUÁREZ POR MÁS DE 2 HORAS. Durante más de dos horas, miles de litros de agua potable fueron desperdiciados en la Vía Pública a causa de una fuga en la Colonia Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc. **Pre. 4**

FOTO

DISCULPEN LAS MOLESTIAS HOMBRES TRABAJANDO. Ref 21 Com.



12 DE OCTUBRE DE 2019

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE CULTURA

PRIMERA JORNADA DE LA FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO EN EL ZÓCALO. El titular de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México José Alfonso Suárez del Real, declaro de manera pública y antes de dar por inaugurada la feria “A nombre de la de la Ciudad de México volvemos a manifestar nuestro compromiso y apoyo con las luchas libertarias a favor de la libertad de género. **Jor. 1 Cult. Cro. 1-14 Com. Sol. 46 Cult.**

PROPOSICIONES PARA LA PRESERVACIÓN DEL LEGADO DE OCTAVIO PAZ. Hago llegar esta modesta proposición al secretario de Cultura local Alfonso Suárez del Real a la secretaria de Cultura federal, Alejandra Frausto, y a la directora del Instituto Nacional de Bellas Artes, Lucina Jiménez. Insisto en la necesidad de proteger el legado de Octavio Paz al ejercer las facultades con las que cuentan por las instituciones culturales que representan. **Exc. 27**

SECRETARÍA DE TURISMO

“EDIFICAN INMUEBLES PARA RENTARLOS EN LA PLATAFORMA AIRBNB” En alcaldías como Cuauhtémoc Miguel Hidalgo y Benito Juárez, empresas constructoras han edificado inmuebles para ofertar habitaciones a través de Airbnb, lo que lo que es una competencia desleal con los hoteles, denunció el secretario de Turismo, Carlos Mackinlay. **Uni 19 Met.**

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO.

COMIENZA ENCUENTRO DE PYMES. Arropado por las principales cámaras empresariales capitalinas, la Secretaría de Desarrollo Económico dio inicio al Desafío Pyme 2019, con el que buscará impulsar la vinculación entre pequeños empresarios y emprendedores. **Ref. 24 Cd.**

ALCALDÍAS

CENSA LA CUAUHTÉMOC EJEMPLARES ARBÓREOS. Cada árbol de la Alcaldía Cuauhtémoc será georreferenciado y censado. La edad aproximada, especie, enfermedades, huéspedes, riesgos y necesidades de mantenimiento de cada ejemplar serán datos que a la demarcación le ayuden a definir un plan de arborización. “A diferencia con la reforestación, (el plan) tiene que ver con plantar árboles en zona y lugares nuevos y, para eso, antes debemos saber cuáles son las especies arbóreas que tenemos en la Alcaldía”, explicó a REFORMA el Alcalde Néstor Núñez. **Ref. 22 Cd. Ref. 22.**

HABRÁ DESFILE DE CATRINAS EN AZCAPOTZALCO. La alcaldía Azcapotzalco invitó a la ciudadanía a participar en el 12 Desfile de Catrinas, catrines, calaveras y lloronas y el segundo fandango de brujas, fantasmas y monstruos. El punto de encuentro será el 2 de noviembre a partir de las 18:00 horas en las calles J. F. Gutiérrez e invierno, donde los participantes tomarán su lugar en contingente según su caracterización. **Pren, 8, Met.**



12 DE OCTUBRE DE 2019

OPERATIVO NOCTURNO EN IZTACALCO PARA REORDENAR LA CALLE 7. Como parte de las acciones para el reordenamiento de la Calle 7, este viernes autoridades de la Alcaldía Iztacalco llevaron a cabo un operativo para limpiar y retirar objetos que impiden el libre tránsito. Este primer operativo se llevó a cabo en la calle Retorno de Ana María y Calle 7 hasta la Avenida Ignacio Zaragoza y consistió en retirar estructuras y vehículos estacionados en la vialidad. **La Prensa 7 Met.**

YA HUELE A MUERTOS. Como parte de la nueva vista de Paseo de la Reforma y pese a su rehabilitación, el Ángel de la Independencia fue decorado con la tradicional flor de cempasúchil. **Ref. 21 Cd.**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

PREVÉ TSJ 14.5 MDP POR MUDAR OFICINAS. El Tribunal Superior de Justicia de la CDMX prevé cambiar sus oficinas de Cuauhtémoc e Iztapalapa por un inmueble en Torre Patriotismo, por la que prevé pagar una renta mensual de 14.5 millones de pesos. Este órgano determinó autorizar que se lleve a cabo la terminación anticipada de los “contratos de arrendamiento”, resolvió el Consejo de la Judicatura. **Ref, 21, Cd.**

AVANZA LA INICIATIVA DE LEY DE DESARROLLO METROPOLITANO. La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados determinó turnar a comisiones, la iniciativa del Congreso de la CDMX que expide la Ley de Desarrollo Metropolitano para la zona Metropolitana de Valle de México. Resulta que el documento canalizado a la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Urbano, ordenamiento Territorial y Movilidad, para dictamen, y a la de Coordinación Administrativa en materia de planeación del Desarrollo y ejecución de acciones para prestación de servicios públicos en la Zona Metropolitana del Valle de México. **Pren, 4.**

COMPARECENCIA. Mauricio Tabe, presidente de la Junta de Coordinación política del Congreso de la Ciudad de México, informó que después de tener una reunión con Omar García Harfuch, nuevo secretario de Seguridad Ciudadana, se acordó que su comparecencia ante el Congreso capitalino será el próximo jueves 17 de octubre. **Exc. 20 Com.**

-000-